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Idea central: Dios no solo nos regala su perdón, también nos da su poder para conocer y 
hacer lo bueno.
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Colosenses 1:9-14 
9 Por esta razón, también nosotros, desde el día que lo supimos, no 
hemos cesado de orar por ustedes, pidiendo que sean llenos del 
conocimiento de Su voluntad en toda sabiduría y comprensión 
espiritual, 10 para que anden como es digno del Señor, haciendo en 
todo, lo que le agrada, dando fruto en toda buena obra y creciendo 
en el conocimiento de Dios. 11 Rogamos que ustedes sean 
fortalecidos con todo poder según la potencia de Su gloria, para 
obtener toda perseverancia y paciencia, con gozo 12 dando gracias 
al Padre que nos ha capacitado para compartir la herencia de los 
santos en la Luz. 13 Porque Él nos libró del dominio de las tinieblas y 
nos trasladó al reino de Su Hijo amado, 14 en quien tenemos 
redención: el perdón de los pecados. 

** 
Como sabemos, el Señor no nos ha creado a todos iguales. Gracias a 
Dios, hay diferentes temperamentos, diferentes formas de ser, formas de 
pensar. Y de hecho, hay hasta diferentes formas de mostrar afecto. 


Pero dentro de esas diferencias, que incluyen el género y la química 
cerebral, hay una gran constante. Los hombres se muestran afectos 
mandándose Reels por Instagram. Hay una conexión especial que un 
hombre tiene con otro hombre cuando uno ve un videíto y uno dice “yo 
tengo que mandárselo a fulano”. La amistad crece, florece, germina. Es 
amor. Yo no sé cuál es el equivalente entre las mujeres, pero yo estoy 
muy agradecido de esa muestra de amor entre los hombres. 


Y yo quiero compartirle uno de esos videos hoy. Me lo envió uno de esos 
hermanos que me ama más que de palabras, de videos. 


++

Producción, Reel de Pedro
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Hay algo interesantísimo para mí sobre este video. Además de que me 
da muchísima risa, yo entré a ver los comentarios y en la mayoría casi de 
inmediato se inició una discusión del mismo tema: 

• ¿Que si Pedro podía cambiar algo? 

• ¿Que si no nació para negarlo?

• Y de ahí saltaban a Judas, y de ahí no tengo que decirles porque 

ustedes saben cómo son las redes sociales. 


El asunto es que del Reel gracioso se fueron a un tema que de verdad 
nos interesa mucho a los cristianos, y es un tema que es central a esta 
oración de Pablo que leímos. Es el tema de la Voluntad de Dios. Y lo que 
yo quiero decirles hoy, es que más que algo que buscar, hoy podemos 
tener libertad para caminar en ella.


Esta es nuestra:

++ 
Hoja de ruta 
1. Una oración constante

2. Una voluntad practicada

3. Unas vidas fortalecidas

4. Una relación restaurada


++ 
Idea central:  
Dios no solo nos regala su perdón, también nos da su poder para 
conocer y hacer lo bueno.


Dios no solo nos regala su perdón, también nos da su poder para conocer y hacer lo 
bueno.


¿Listos? 

++ 
1) Una oración constante 

9 Por esta razón, también nosotros, desde el día que lo supimos, no 
hemos cesado de orar por ustedes, pidiendo que sean llenos del 
conocimiento de Su voluntad en toda sabiduría y comprensión 
espiritual 
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Esta es la manera en la que Pablo está mostrando su amor por los 
Colosenses. Él lo hace a través de la oración por ellos. Dice no hemos 
cesado de orar por ustedes 


Escucha:

•no importa qué tan ocupado él estuviera

•no importa qué él no los conociera personalmente

•no importa ni siquiera que él estaba preso en ese momento

•él estaba orando por ellos constantemente.


Y en su oración Pablo deja una clave fenomenal para nosotros. Dice 
“pidiendo que sean llenos del conocimiento de Su voluntad”. En 
estas palabras hay tanta sabiduría para nosotros, que Dios nos ayude. 


Lo primero que vemos es que es necesario crecer, no solo recibir. Es 
decir: recibimos al Señor y su voluntad… y luego somos llenos. Déjame 
citar a dos personas, ¡es que lo dicen tan bien! Primero Crisóstomo, pico 
de oro del Siglo IV:


++

“Este es Pablo mostrando su amor y dándole una suave pista de que 
aún no habían llegado al final. Pues las palabras “que puedan ser 
llenos” en lugar de “que puedan recibir” implican que ya habían 
recibido… y refieren a lo que aún les faltaba. Así, Pablo reprende sin 
ofender, y alaba sin producir pereza en ellos, como si ya estuvieran 
completos”, Crisóstomo 

Qué maestro, Pablo y Crisóstomo. Ni voy a abundar. 


Pero Lutero sí, mira cómo lo dijo él, comentando este texto:


++

“Ahora han empezado bien y son hermosos, jóvenes y frescos. ¡Pero 
esto no significa que sea suficiente haber comenzado, o que una 
vez que hayamos escuchado y entendido esto, hemos terminado de 
aprender y estamos completamente formados! Más bien, este es el 
tipo de cosa que debe vivirse y practicarse constantemente 
mientras vivamos en la tierra hasta que esté completamente 
encapsulada y perfecta”, Lutero 
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Así que cuando iniciamos en nuestro camino con el Señor, empezamos a 
conocer Su voluntad, iniciamos un recorrido que, acompañados por la 
oración, no termina mientras estamos vivos. Más bien somos llenados y 
llenados de manera espiritual. O así debiera ser. Lo que me lleva al 
segundo punto. 


++ 
2) Una voluntad practicada 

9 Por esta razón, también nosotros, desde el día que lo supimos, no 
hemos cesado de orar por ustedes, pidiendo que sean llenos del 
conocimiento de Su voluntad en toda sabiduría y comprensión 
espiritual, 10 para que anden como es digno del Señor… 

Esto es tan interesante para mí, amado hermano, amada hermana. A mí 
me preguntan eso todo el tiempo. Literalmente, tal vez no cada semana 
pero casi. ¿Pastor, cómo yo conozco la voluntad de Dios? Y la verdad es 
que yo aprecio la pregunta porque implica que queremos conocer la 
voluntad de Dios. 


Pues les tengo buenísimas noticias: aquí Pablo dice que es 
absolutamente posible conocer la voluntad de Dios. Es posible 
conocerla, y comprenderla, y entonces dice que anden como es 
digno del Señor, o sea que es posible poner en práctica la voluntad de 
Dios. 


Pero lo que necesitamos es como una readecuación del concepto de la 
voluntad de Dios. El problema no está en Dios, sino en el concepto que 
tenemos de Su Voluntad. Porque Dios no está jugando al escondido. No 
es como el juego de los vasos, como que Dios puso Su voluntad en un 
vaso, y luego los está moviendo de un lado al otro y nos toca ver en cuál 
de los vasos está. 


•Más bien, si me suena el teléfono y yo lo tomo sin mirar y me dicen 
“amor”, yo no tengo que preguntarme “¿quién es?”. Yo tengo tal relación 
con mi esposa, y yo conozco de tal manera su voz, que yo sé que es mi 
esposa. Y como yo conozco su voz, y tenemos una relación cercana, yo 
también puedo tener una idea bien de hacia dónde iría la conversación, 
¿verdad? 


  of  4 9



•Entonces, ¿dónde yo escucho la voz de Dios? En Su Palabra. 

•¿Y qué dice la Palabra de Dios de la Voluntad de Dios?


++

La voluntad de Dios es nuestra santificación 
“Porque esta es la voluntad de Dios: su santificación; es decir, que 
se abstengan de inmoralidad sexual”, 1 Tesalonicenses 4:3 

O sea que Dios espera que nuestras vidas vayan acercándose cada vez 
más a la forma y al carácter de Cristo Jesús. Que sean apartadas del 
pecado y acercadas a Él y a lo que es de Él. De manera particular, Dios 
quiere que nos alejemos del pecado sexual: de la pornografía, de la 
lujuria, del adulterio, de la fornicación. De esas segundas miradas, de 
esos chites que no son sanos, que no alimentemos esos pensamientos 
que son impuros. 


++

La voluntad de Dios es nuestra llenura del Espíritu 
“17 Así pues, no sean necios, sino entiendan cuál es la voluntad del 
Señor. 18 Y no se embriaguen con vino, en lo cual hay disolución, 
sino sean llenos del Espíritu”, Efesios 5 

Hay una manera de vivir que es contraria a la manera del Espíritu. Es el 
camino de la necedad. Tú puedes dejarte llevar de los impulsos de la 
necedad, que tienen su punto máximo en dejarte controlar por alguna 
sustancia externa, como lo es el vino. O, tú puedes ser lleno del Espíritu 
Santo y de su fruto—amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, 
fidelidad, mansedumbre, dominio propio. 


++

La voluntad de Dios es nuestra defensa de la fe 
“Porque esta es la voluntad de Dios: que haciendo bien, ustedes 
hagan enmudecer la ignorancia de los hombres insensatos”, 1 Peter 
2:15 

Dios espera y nos llama a que nos pongamos de pie, con bondad y 
firmeza, con buenas obras y con buenas palabras, y declaremos que 
Cristo Jesús es el Señor de vivos y muertos. Eso no siempre va a caer 
bien, al contrario. Es posible que cuando no damos testimonio de 
nuestra fe lo hacemos en contra de la voluntad de Dios. Muchas veces 
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uno se calla para no causar conflictos, y a veces es prudencia, pero 
muchas veces es cobardía. 


Porque: 


++

La voluntad de Dios conlleva nuestro sufrimiento 
“Así que los que sufren conforme a la voluntad de Dios, 
encomienden sus almas al fiel Creador, haciendo el bien”, 1 Peter 
4:19 

No quiero decir que Dios siempre quiere que sus hijos sufran, porque no 
es así en lo absoluto. No es así: Dios se goza en Su creación y en sus 
hijos. Lo vamos a ver ahora: Dios disfruta nuestro gozo. Pero, por 
momentos, para un propósito mayor, es necesario el sufrimiento en 
nuestras vidas. Dios no lo desperdicia, pero si viene a nuestras vidas es 
Su voluntad, y es nuestro lugar el encomendarnos al Creador y el hacer 
el bien. 

 

Y por último:


++

La voluntad de Dios es nuestra salvación 
“3 Porque esto es bueno y agradable delante de Dios nuestro Salvador, 4 
el cual quiere que todos los hombres sean salvos y vengan al pleno 
conocimiento de la verdad”, 1 Timoteo 2


El corazón de Dios es un corazón de perdón y salvación. El Señor está 
constantemente abriendo espacio y ofreciendo gracia a todo aquel que 
se arrepienta y tenga fe en Él. Él está diciendo, en esta mañana, a ti hoy: 
ven. Si tienes hambre, ven, si tienes sed, ven: si estás cansado y 
cargado, ven. Yo te ofrezco alimento, pan y descanso y satisfacción y 
plenitud y agua y perdón.


**

Esa es su voluntad. Y Pablo oraba que nosotros seamos llenos de todo 
conocimiento y comprensión espiritual de tal manera que andáramos en 
ella. Para que en vez de andar preguntándonos “¿y qué es lo que Dios 
quiere?”, podamos caminar como Dios quiere que caminemos. Andando 
como Dios le agrada. 
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Que es nuestro tercer punto


++

3. Unas vidas fortalecidas 
11 Rogamos que ustedes sean fortalecidos con todo poder según la 
potencia de Su gloria, para obtener toda perseverancia y paciencia, 
con gozo 12 dando gracias al Padre que nos ha capacitado para 
compartir la herencia de los santos en la Luz. 

Hasta ahora Pablo nos ha estado hablando de conocimiento de la 
voluntad de Dios. Que seamos llenos de ese conocimiento. 


Pero el conocimiento cristiano nunca se queda en la teoría: siempre lleva 
a la práctica. Ese conocimiento debe ser para que andemos como le 
gusta al Señor. Anteriormente Pablo había hablado de Amor, Esperanza, 
y Fe. Pero aquí él agrega un par más de características y frutos del 
cristiano. Específicamente nos habla de Perseverancia y Paciencia. N.T. 
Wright tiene un excelente comentario sobre este texto, le cito:


++

Pablo menciona estas cualidades como las armas que uno necesita para 
estar firme las crisis y pánicos de este mundo. Un espíritu paciente y 
perseverante –el corolario silencioso de la fe, la esperanza y el amor– es 
el producto de la convicción férrea de que el Padre de Jesucristo es el 
soberano Señor del mundo, y que es capaz de lograr sus propósitos a su 
tiempo y a su manera. Hay una ligera distinción entre "perseverancia" y 
"paciencia". La primero es lo que la fe, la esperanza y el amor traen a 
una situación aparentemente imposible; la segundo lo que se le muestra 
a una persona aparentemente imposible", NT Wright

 

Me fascina eso: Perseverancia para soportar este mundo, y 
paciencia para soportar a la gente en este mundo.  

Pero el Texto dice, con gozo: Porque Dios nos ha dado demasiadas 
razones para ser felices. Él no espera que estemos con un truño: ya que 
Él es nuestro pronto auxilio, nuestra fe nos produce esperanza, ¡y el que 
tiene esperanza puede tener gozo!


**
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Por eso dice: con gozo…dando gracias al Padre que nos ha capacitado 
para compartir la herencia.


Lo que la Biblia está diciendo aquí es muy poderoso. Por favor, síguelo 
conmigo. 


¿Has escuchado la expresión: “esos zapatos le quedan grande”? O que 
“No voy a poder llenar esos zapatos”. Como cuando alguien está 
siguiendo a una persona en una posición o lugar y siente que no va a 
poder cumplir con lo que le ha dejado.


Pero esos zapatos nos quedan grandes. ¿Quién puede andar en todo 
como le agrada al Señor? Aquí la clave: el Padre nos ha capacitado. 
Literalmente, Él nos ha dado lo que necesitamos. Él se ha encargado de 
llenar nuestros zapatos. 


Pero no fue que Él el le puso periódico, Pablo oraba que seamos 
fortalecidos con todo poder según la potencia de Su gloria. Oye, la 
fuerza misma de Su gloria, la que llena la tierra, la que resucitó a Jesús 
de entre los muertos. Es la fuerza misma de Dios la que nos capacita 
para poder caminar de una manera que agrade a Dios. 


Eso es lo que Pablo oraba, ¿ya ves por qué dice que “damos gracias”? 
No es para menos. Es entender que esto es un regalo sin igual.


**

Y por eso nos habla de una herencia.


++ 
4. Una relación restaurada 

13 Porque Él nos libró del dominio de las tinieblas y nos trasladó al 
reino de Su Hijo amado, 14 en quien tenemos redención: el perdón 
de los pecados. 

Yo no voy a comentar mucho este texto: lo hablaremos la semana que 
viene. Y lo veremos ahora al tener comunión. Solo quiero resaltar la 
primera palabra: Porque.  
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Hemos escuchado tantas cosas hoy: que Dios quiere que hagamos, que 
seamos pacientes y perseveremos, aun en el Sufrimiento. Que 
busquemos la santidad y la llenura del Espíritu. Que podemos conocer la 
voluntad de Dios y crecer en ella. 


•Pero todo eso solo es posible por el perdón que Dios nos da. Porque 
Dios nos redime, nos saca de la oscuridad, nos libra de las tinieblas, nos 
hace sus hijos… así y solo así podemos andar como a Él le agrada. 


•Esto solo es posible para los hijos de Dios. 

•Que se han arrepentido de sus pecados. 

•Que han dejado atrás sus obras.

•Y que por la fe dicen: Solo Cristo Salva. 


++

Juan 6:40 
40 Porque esta es la voluntad de Mi Padre: que todo aquel que ve al 
Hijo y cree en Él, tenga vida eterna, y Yo mismo lo resucitaré en el 
día final». 

Bendito sea el Nombre del Señor. 


Comunión: 1 Corintios 11 
Benedicción: Romanos 15:5-6 
Anuncios: Noche de Creencias (Arte Laura) 
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